

Protokoll Mitglieder Infoabend am 27.03.17 von 19:30 Uhr bis 21:10 Uhr

Anwesende Vorstand: Dominik Seitz, Christian Herberth, Stefanie Menning, Reinhard Rogalla, Achim Höhler, Heidi Zell, (ab 20:45 Uhr), Doris Kraus
Entschuldigt: Stefan Schick, Klaus Krüger

Anwesende Mitglieder: lt. Listung

TOP 1 Begrüßung der Anwesenden durch Dominik Seitz

TOP 2 Jahresrückblick 2016

Der Banner am Ortseingang (Kreisel Lidl) wurde fertig gestellt. Ein Dank an Daniel Buchholzer für seinen kostenlosen Einsatz. Für die Vereine wird die Werbung kostenlos sein, zwischen den Termin darf die Vorrichtung gewerblich genutzt werden. Dieses wird mit 50€ / Woche in Rechnung gestellt. Der Gewinn wird für die Weihnachtsbeleuchtung im Ort eingesetzt.

Der HV hat einen neuen Flyer heraus gebracht. Vielen Dank an Volker Rothmann, der das Layout mit gestaltet und das Sponsoring übernommen hat.

Die Mitglieder werden aufgerufen sich aktiv an der Mitgliedergewinnung zu beteiligen. Hierfür wurden großzügig Flyer zur Mitnahme ausgelegt.
Stand 27.03.17 hat der Heimatverein 156 Mitglieder.

Die neue app fand bisher großen Zuspruch. Radio Berg führte ein Interview mit Dominik Seitz. Zudem gab es Presseberichte der OVZ und Oberberg aktuell. Am Frühjahrempfang der Stadt Wiehl wurde diese von Herrn Stücker lobend erwähnt.

Die 50-Jahrfeier der Siebenbürger Siedlung war ein voller Erfolg. Bei den Vorbereitungen und Gestaltung war Dominik Seitz aktiv eingebunden. In diesem Zuge wurden 2 Roll-Up´s zur Repräsentation / Öffentlichkeitsarbeit angeschafft.

Die Jahreswanderung mit rund 30 Teilnehmern fand große Anerkennung. Im Vorfeld wurde ein Teil der Bänke gereinigt.

Die Flüchtlingssituation hat sich entspannt und viele haben bereits den Ort wieder verlassen. Aktuell leben 25 Menschen ohne Flüchtlingsstatus in Drabenderhöhe. Neuaufnahmen wurden bisher nicht geplant. Die Sprachkurse wurden beendet und Paten sind nicht mehr aktiv.

Der Heimatverein hat einen Gewinn von 1139,01€ erzielt. Dieser wurde u.a. für Spenden an die Meisterchöre des Frauenchor und MGV genutzt. In diesem Jahr hat die Feuerwehr eine Rettungspuppe erhalten.

TOP3 Ziele / Planungen 2017

Die app soll weiter ausgebaut werden und die Zielgruppe erweitert.

Planung mit neuem Anbieter. Die ersten 12 Monate wird die App kostenlos sein, danach jährlich ca. 500€. Hierzu werden der HV versuchen Sponsoren zu gewinnen. Damit soll der Tagestourismus im Ort angekurbelt werden. Die Nutzung wird für den Nutzer weiterhin kostenlos sein. Hier sollen Wanderrouten mit Audio-Guide hinterlegt werden. Der Nutzer kann sich wissenswertes über z.B. den Turm der Erinnerung, die beiden Kreisel vor Ort anhören. Dieser Vorhaben wird in Zusammenarbeit mit Drabenderhoehe.de erfolgen.

Der Brandweiher soll 2017 fertig gestellt werden. Im letzten Jahr wurde bereits eine neue Hecke gepflanzt, gepflastert und 2 Spielgeräte aufgestellt. Zudem hat die Stadt eine Bank aufgestellt.

Am 22.04.17 findet die Aktion „Drabenderhöhe hält Hausputz“ statt.

Wie in der Vergangenheit Treffpunkt 10:00 Uhr am Sportplatz . Dort werden die Abfallsäcke verteilt. Anschließend lädt der HV zum kleinen Imbiss beim Tag der offenen Tür bei der Fa. Trömpert ein.

Jürgen Melcher hat dem HV eine Bank gestiftet. Diese wurde bereits in Brächen „Auf dem Bühl“ aufgestellt. Die Stadt hat ebenfalls eine Bank gestiftet und diese am Rückhaltebecken aufgestellt. Die „alten“ Bänke werden nach und nach alle gereinigt.

Der Termin der Jahreswanderung wurde auf den 03.09.17 festgelegt. Informationen hierzu folgen.

TOP4 sonstiges

Das IHK-Projekt für Drabenderhöhe wird immer weiter nach hinten geschoben. Stand heute, Anfang frühestens 2030! Auch dieses Ziel wird voraussichtlich schwierig sein, da der Ausbau des Stadtkerns räumlich begrenzt ist. Optimal wäre diese Planung externen Stadtentwicklern zu überlassen. Hr. Stücker steht nach wie vor hinter uns. Es müssen dringend Parkplätze geschaffen werden, Sanierung der Straßen in der Siedlung, etc. und wenn möglich, ohne Umlagen an den Bürger.

Es wurde angeregt einen Briefkasten, z.Bsp. im Eingangsbereich EDEKA auf zu stellen. Der Bürger kann dort Ideen für Projekte, Anregungen für den Ort oder auch Kritik abliefern. Der HV wird sich nicht um alle Anliegen kümmern können, diese aber an die entsprechenden Stellen weiter vermitteln. In der nächsten Vorstandssitzung wird dieses Thema besprochen.

Volker Stache schlägt vor, die Straßeninseln im Ort neu zu gestalten.

Ähnlich wie der Inselbereich Höhe Hotel/Restaurant Stölting.

Lt. Dominik Seitz wird dieses von Straßen NRW begrüßt, die Gestaltung kann Individuell sein, allerdings darf die Bepflanzung die Schilder nicht verdecken.

Es wurden Bilder der Insel in der Marienfelder Straße gereicht, diese hat Volker Stache in Zusammenarbeit mit Werner Szymanski bepflanzt.

Volker Stache möchte Helfer/Paten suchen und schlägt vor, den Materialeinsatz pro Insel mit 50€ vom HV zu veranschlagen. In der nächsten Vorstandssitzung wird hierüber entschieden.

Horst Sudmann ist empört über den Zustand der „schwarzen Bretter“ im Ort. Teilweise werden alte Plakate nicht wieder abgehängt oder nur abgerissen, so dass die Reißzwecken stecken bleiben, diese nicht entfernt werden und erneutes Anbringen kaum mehr möglich ist.

Dominik Seitz wird Kontakt zur Stadt Wiehl aufnehmen um raus zu finden, wer dafür Zuständig ist.

Heimatverein Drabenderhöhe e.V.

Drabenderhöhe, 19.04.17

A handwritten signature in cursive script that reads "D.-H. Kraus". The signature is written in black ink and is positioned to the right of the printed name.

Doris-H. Kraus